## DIE MACHT DER ILLUSION

Viel zu häufig wurde sie verletzt. Sie fühlte sich schon viel zu oft allein. Heutzutage ist sie gut vernetzt. 700 Freunde sollt Ihr sein. Die wunderbare große weite Welt vereint in ihrem kleinen Telefon. Daumen hoch, weil es ihr so gefällt. Das ist doch eine schöne Illusion.

Sie teilen sich ein Bett seit langer Zeit. Gedanken an die Zukunft fallen schwer, denn keiner ist für Änderung bereit. Sie sehen und begehren sich nicht mehr. Die beiden sind sich eigentlich egal. Darüber gibt es keine Diskussion. Nach vielen Jahren sei das doch normal. Auch das ist eine schöne Illusion.

Das alles ist die Macht der Illusion.
Denn so wie ich das seh,
tut die Wahrheit doch nur weh.
Wer klug genug ist, macht sich Illusion.
Die Liebe und das Glück
sind im Handumdrehn zurück
im Vertrauen auf die Macht der Illusion.

Ob Jude, Hindu, Moslem oder Christ, wer wirklich glaubt, hat nie die Nase voll. Die heilgen Schriften sagen, wer er ist, von Predigern erfährt er, was er soll. In tiefer Demut tut es der Idiot, der tiefe Sinn von jeder Religion. Der Glaube an ein Leben nach dem Tod ist schließlich eine schöne Illusion.

Auch sie will mal zu Palmen und ans Meer, zu Blumenkränzen und zu schwarzem Sand. Ihr Bankkonto ist allerdings zu leer. Die Hoffnung nimmt nen Lottoschein als Pfand. Nach der Ziehung ist der Traum erstmal vorbei, doch es ist nur eine kurze Frustration. Ab morgen träumt sie wieder von Hawaii, ein Hoch auf diese schöne Illusion.

Das alles ist die Macht der Illusion.

Denn so wie ich das seh, tut die Wahrheit doch nur weh. Wer klug genug ist, macht sich Illusion. Der Reichtum und das Glück sind im Handumdrehn zurück im Vertrauen auf die Macht der Illusion.

> Wahrheit ist ja subjektiv. Es ist, wie man es sieht. Es kommt nur darauf an, wie man bewertet, was geschieht. Der Nutzen dieser Wahrheit steht in keiner Relation, und dass sie eben schöner ist, spricht für die Illusion.

Dieser Fehler wird mir niemals mehr passiern. Wir haben unser Schicksal in der Hand. Die nächste Liaison wird funktioniern. Die nächste Wahl verändert dieses Land. Wer die Wirklichkeit erkennt, den packt die Wut Doch man bekämpft mit Phantasie die Reaktion: Beim nächsten Mal wird endlich alles gut. Das ist doch eine schöne Illusion.

Das alles ist die Macht der Illusion.
Denn so wie ich das seh,
tut die Wahrheit doch nur weh.
Wer klug genug ist, macht sich Illusion.
Es gibt keine Garantie,
Hoffnung ist die Therapie
und Vertrauen auf die Macht der Illusion.